
四谷地区協議会コミュニティ・文化・スポーツ分科会会議録

平成1８年度第7回

開　催　日 平成18年11月14日

出　席　者
分科会員5名、オブザーバー1名（生涯学習財団職員）
四谷特別出張所長、担当　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                  計8名

テ　ー　マ
・来年度地区協議会事業について
・情報カレンダーについて

決定事項
・来年度地区協議会事業案の「四谷の便利帳」作成について、各分科会からの代表
による「四谷の便利帳作成ＰＴ」を発足させ、全体総括を第4分科会が受け持つことを
第4分科会からの提案とする。

主な意見等 １．情報・意見交換
地区協議会としての来年度事業について、第４分科会からの提案・意見
①「四谷の便利帳」作成について
　・予算要求している。
　・各分科会からの代表によるＰＴ（プロジェクトチーム）を発足させることが望ましい。
　　→「コミュニティ」を担当する当分科会がＰＴの総括として適任
②地区協議会主催行事について
　・四谷育成会があいさつ運動を展開することを検討
　　→地区協議会として育成会に任せるだけではなく協力・連携していきたい。

２．四谷の情報カレンダーについて
①10月、１１月と町会・各関係団体に配布
　・もう少しこのままの形で続け、定着した段階で各関係者に意見を聞くこととする。
②特出で受けた意見等
　・町会関係者から・・・町で配布するチラシの裏に載せたい→了承済
　・一般（高齢者）から・・・地域の行事に参加したいのでありがたい。
　　※現在高齢者向けの情報は多くない。
③その他
　・用紙について、普通再生紙を使用してみたが、約１ヶ月間の屋外掲示には耐えない。
　　→耐水性のある用紙に変える

３．コミュニティ関連について
　・基本構想審議会から・・・基本構想　基本計画・骨子案発表　12月14日

４．その他
　・臨時全体会　１２月２１日　１８時３０分　四谷地域センターにて開催予定
　　　　議題…基本構想審議会の骨子案についての地区協議会の意見の取りまとめ
　・四谷ひろばの団体利用アンケートについて（依頼）・・・四谷特別出張所長より
　・四谷三小・四小統合協議会からの報告
　　　　新校へ向けての話し合いが進んでいるが、校外施設利用の話はない。
　・四谷駅前まちづくり協議会から・・・事務局から「まちのデザイン提案」あり
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※次回　11月20日（年内最後の協議会）
　・四谷中グラウンドに夜間照明が設置される予定。４月から使用開始される。
　・居場所３事業の予算統合についての報告
　・新宿シティハーフマラソンについて（ボランティア依頼）・・・生涯学習財団より
　　　　意見・・・中学生のボランティア活動の場としてみては？
　　　　→仕事が沿道の安全確保のため、18歳以上からということでお願いしている。
　　　　※中学生のボランティア参加について今後の検討課題とする。

12月12日（火）午後2時から　四谷特別出張所会議室次回日程


